

Urlabsaktion 2023

Menschen mit Behinderungen stehen oft vor dem Problem, dass sie die meiste Zeit ihres Lebens mit denselben Menschen im direkten Kontakt stehen. Vielen fällt es schwer, neue Menschen kennenzulernen, Freundschaften und Beziehungen zu entwickeln oder einfach mal mit anderen etwas Schönes zu erleben.

Um hier ein Angebot zu setzen, entstand bereits vor 7 Jahren die Idee einer übergreifenden Urlaubsaktion. Hier verbringen Menschen aus mehreren Auftakt Wohngemeinschaften miteinander eine Urlaubswoche in Österreich.

In diesem Jahr konnte diese Urlaubsaktion zum 5. Mal angeboten werden und der Andrang war so groß, wie noch nie:

Aus insgesamt 7 Wohngemeinschaften konnten 16 Bewohner*innen mit insgesamt 6 Betreuer*innen eine Woche in Kärnten verbringen.

Dank der Spende der Österreichischen Lotterien war die Teilnahme für alle gut finanzierbar.

Auf nach St. Kanzian!

Am 2. Oktober machten sich 2 Gruppen auf den Weg. Die einen reisten per Bahn, die anderen per Mietbus. Ihr gemeinsamer Treffpunkt war das Hotel „Orchidee“ in St. Kanzian am Klopeiner See, das sich durch Barrierefreiheit und inklusiven Charakter besonders auszeichnet.



Dort konnten die Teilnehmer*innen einen schönen Urlaub genießen:

- Tolles Essen im Hotel auf der hauseigenen Terrasse direkt am See
 - Wer wollte, konnte ins kühle Nass des Klopeinersees springen.
- Andere bevorzugten das Hallenbad in einem befreundeten Haus nebenan.
- Ausflüge in einen Tierpark und in den Vergnügungspark Minimundus
 - Ein Musikabend mit Liveband
 - Dazwischen mal einfach nur der Genuss, in einer anderen Umgebung zu sein und mit anderen Menschen Zeit zu verbringen!



Die Woche verflog wie jede gute Urlaubswoche – einfach viel zu schnell!



Nicht nur durch diese Aktion, sondern auch durch die jährlich wiederkehrenden Aktivtage gelingt es immer besser, dass Menschen aus den Wohngemeinschaften leichter andere Menschen kennenlernen und sich Bekanntschaften entwickeln, die dann auch noch länger bestehen bleiben!

Für die finanzielle Unterstützung bedanken wir uns sehr herzlich bei den Österreichischen Lotterien, die solche Urlaube vom Alltag erst möglich machen!

**DEM GLÜCK
EINE CHANCE
GEBEN**



**österreichische
LOTTERIEN**